



Implementan campamentos de fuerzas combinadas en varios municipios del país

Últimas noticias

Progreso destaca como elección principal de jóvenes profesionales en Guatemala

Pollo Campero abre el restaurante 100 en Miami, Florida EE.UU.



Se efectuó la primera reunión de CONADUR 2025, juramentan a nuevos integrantes y crean comisión especial por 6 meses





Implementan campamentos de fuerzas combinadas en varios municipios del país

Este viernes 21 de febrero, autoridades de la Policía Nacional Civil (PNC), efectuó la inauguración de los campamentos de fuerzas combinadas en zona 18. El proyecto consiste en presencia de la PNC y del Ejército con el propósito de mejorar la seguridad ciudadana en el área que presenta altos índices de delincuencia y criminalidad.



Los campamentos de las fuerzas combinadas incluyen operativos en la colonia Paraíso II, en la zona 18 de la ciudad de Guatemala.

El director de la PNC, David Custodio indicó que se están realizando operativos de seguridad e identificación de personas, además de acciones preventivas y de acercamiento con la comunidad, como parte de los campamentos.

Aunque el plan inició en cuatro lugares, se espera la instalación de más campamentos en áreas consideradas zonas rojas o peligrosas, donde los hechos de violencia incrementan. También se insta a la denuncia.



Los registros en los alrededores de los campamentos permiten verificar vehículos y motocicletas para evitar el traslado de ilícitos, y revisar que la documentación de quienes los conducen esté en orden.

A partir de hoy, los lugares que cuentan con este despliegue de la fuerza pública son:

- carretera al Pacífico, zona 12 de Villa Nueva,
- Amatitlán, zona 8 de la ciudad de Guatemala,
- Paraíso II en la zona 18 de la ciudad de Guatemala y
- la salida de la carretera al Atlántico.

Custodio Boteo también anunció que se prevé ampliar la cobertura policial con la instalación de cinco campamentos adicionales en Santa Rosa, Retalhuleu, Sacatepéquez, y Quetzaltenango, "La misión específica es garantizar la presencia de las fuerzas de seguridad en zonas con alta incidencia de pandillas y criminalidad. Con esto, lo que se pretende es salvar vidas, evitar extorsiones sistemáticas de pandilleros, y fortalecer la seguridad nacional".

Kash Patel al frente del FBI en EE.UU.



Luego de ser confirmado por el Senado de Estados Unidos, Kash Patel asume como el director del Federal Bureau of Investigation (FBI).

Patel fue impulsado por el presidente Donald Trump, e inmediatamente tomó las riendas de la principal agencia de investigación de EE.UU. la cual se ha visto empañada por una serie de escándalos y pérdida de confianza.

El mandato de Patel, al frente del FBI es por 10 años. Entre los primeros movimientos internos de los que se tuvo conocimiento fue trasladar a agentes y otros empleados al campo para trabajar e inculcar transparencia entre el FBI y los ciudadanos.



Patel publicó en su red "x": "Gracias al presidente Trump y a la Fiscal General Bondi por su inquebrantable confianza y apoyo.

El FBI tiene un legado histórico, desde los "G-Men" hasta la protección de nuestra nación tras los atentados del 11 de septiembre. El pueblo estadounidense merece un FBI que sea transparente, responsable y comprometido con la justicia. La politización de nuestro sistema de justicia ha erosionado la confianza pública, pero eso termina hoy.

Mi misión como director es clara: permitir que los buenos policías sean policías y reconstruir la confianza en el FBI."



Los Plebes del Rancho de Ariel Camacho

Por primera vez en Guatemala

El concierto será el 15 de febrero de 2025,

En el Estadio San Juan, Salamá, Baja Verapaz

• Boletos disponibles:

Diamante Q975*
Platinum Q750*
Preferencia Q300*

*Aplica cargos



Progreso destaca como elección principal de jóvenes profesionales en Guatemala

Los jóvenes profesionales son inspirados por empresas con liderazgo en diferentes áreas o por su potencial de crecimiento y desarrollo.

En este caso, durante un estudio en Guatemala, se conoció de las tendencias de los jóvenes profesionales y Progreso se convirtió en una de las principales opciones.

La compañía se destaca en el Top of Mind Index 2025 como una de las empresas preferidas por profesionales menores de 35 años en Guatemala, según el estudio realizado por FirstJob.

En el reciente Top of Mind Index (TOM) 2025, elaborado por FirstJob, Progreso ha sido reconocida como una de las compañías preferidas por los profesionales menores de 35 años en Guatemala.

Este estudio, considerado el más grande de Latinoamérica en su tipo, encuestó a más de 1,600 jóvenes profesionales para identificar las empresas con mayor atractivo como empleadores.

El TOM 2025 tiene como objetivo evaluar la percepción de los jóvenes profesionales sobre las organizaciones, reconociendo a aquellas que destacan por su imagen aspiracional y sólida marca empleadora.

En esta edición, Progreso se posicionó en el segundo lugar del ranking de preferencias en Guatemala, solo por detrás de Corporación Multi Inversiones.

Este reconocimiento refleja el compromiso de Progreso con la atracción y retención de talento, así como su dedicación a crear un entorno laboral que promueve el desarrollo profesional y personal.

El compromiso de ser empleador preferido

La compañía ha implementado diversas iniciativas enfocadas en la formación y crecimiento de sus colaboradores, ofreciendo oportunidades de capacitación continua y programas de mentoría que buscan potenciar las habilidades de los jóvenes profesionales.



Además, Progreso ha adoptado políticas que fomentan la innovación y la sostenibilidad, valores que resuenan fuertemente con las nuevas generaciones que buscan empleadores comprometidos con el desarrollo sostenible y la responsabilidad social.

Estas prácticas no solo fortalecen la reputación de la empresa, sino que también contribuyen a su posicionamiento como un empleador de elección entre los profesionales de menos de 35 años.

El estudio de FirstJob destaca la importancia de comprender las expectativas y motivaciones de los jóvenes profesionales al momento de elegir un lugar de trabajo.

Factores como el ambiente laboral, las oportunidades de crecimiento, la cultura organizacional y el compromiso con la sociedad son determinantes en las preferencias de este grupo demográfico.

La inclusión de Progreso en el Top of Mind Index 2025 es un testimonio de su capacidad para adaptarse a las tendencias del mercado laboral y responder a las necesidades de las nuevas generaciones.

Este posicionamiento de Progreso en el mercado laboral joven muestra su capacidad de generación de empleo, solidez y también su adaptabilidad para los jóvenes.



Al enfocarse en crear una propuesta de valor atractiva para los jóvenes talentos, la empresa asegura su competitividad y relevancia en el mercado actual.



300 docentes en Centroamérica y la República Dominicana serán capacitados en inglés como segunda lengua por la OEA

La Organización de los Estados Americanos (OEA), a través de su Secretaría Ejecutiva para el Desarrollo Integral (SEDI), capacitará a 300 docentes en Centroamérica y la República Dominicana en inglés como segunda lengua, una iniciativa que forma parte del Programa de Cooperación Lingüística de la OEA, cuyo objetivo es mejorar las competencias pedagógicas de los educadores y fortalecer la calidad educativa en la región.

Como parte de las competencias oportunas para la integración centroamericana se vuelve vital, el fomento del bilingüismo en la región; afirma la instancia.

El lanzamiento virtual del programa contó con la participación de las Representaciones Permanentes de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Panamá. Durante el evento, se destacó la importancia del bilingüismo para la integración regional y el desarrollo socioeconómico. La OEA/SEDI promueve el aprendizaje de las cuatro lenguas oficiales de la organización (español, inglés, francés y portugués) con el fin de impulsar la competitividad global y fomentar una mayor inclusión social. La Secretaria Ejecutiva de Desarrollo Integral (SEDI), Kim Osborne, destacó la importancia de esta iniciativa al afirmar:

"La educación es sin lugar a duda uno de los pilares que sostiene el progreso de nuestras sociedades, y la formación continua de nuestros educadores es clave para garantizar una enseñanza de calidad."



Las Representaciones Permanentes de los países participantes resaltaron la relevancia del programa. La Embajadora de Costa Rica, Alejandra Solano Cabalceta, destacó que *"el bilingüismo en la educación pública costarricense ha sido identificado como una prioridad nacional, subrayando la importancia de universalizar tanto el bilingüismo como el plurilingüismo entre los estudiantes"*.

La Embajadora de El Salvador, Wendy Acevedo Castillo, enfatizó el papel fundamental del idioma para *"fomentar la capacidad de comunicarnos en diferentes idiomas, lo que facilita el entendimiento mutuo y construye puentes entre nuestras culturas"*.

Por su parte, la Embajadora de Guatemala, Claudia Escobar, señaló que *"aprender una segunda lengua es abrir puertas a nuevas oportunidades, superar brechas de comunicación y fomentar la cooperación entre nuestras naciones"*. En la misma línea, el Embajador de Honduras, Carlos Roberto Quesada López, destacó los logros previos del programa de cooperación lingüística y felicitó a la OEA/SEDI por continuar con esta iniciativa. *"El programa ha sido un éxito rotundo, con más de 200 estudiantes graduados y numerosos profesores certificados. Su expansión refuerza la importancia de esta formación para el futuro de la educación en la región."* En su intervención, la Embajadora de Panamá, Ana Irene Delgado, subrayó la importancia de esta iniciativa para garantizar que los educadores cuenten con las herramientas necesarias para formar a las futuras generaciones y contribuir al desarrollo sostenible y la integración regional.

Los representantes también subrayaron que dominar un segundo idioma facilita la cooperación entre países, fomenta el comercio, mejora la movilidad laboral y promueve el entendimiento mutuo entre las diversas comunidades. Además, resaltaron la importancia de la formación continua de los docentes como un factor clave para garantizar una educación de calidad y preparar a las futuras generaciones para los desafíos de un mundo cada vez más globalizado.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Buscan proteger los musáceos en Guatemala



La primera reunión del Consejo de Musáceas, en la cual se trataron temas cruciales para el sector, entre ellas fortalecer las acciones de prevención del ingreso de enfermedades que afectan al género de las musáceas en el país, se realizó este jueves 20 de febrero en las instalaciones del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

Durante el encuentro, la viceministra de Seguridad Agropecuaria y Regulaciones (VISAR) del MAGA, Marissa Montepeque, destacó la importancia del trabajo conjunto y agradeció los aportes de todos los participantes, entre ellos representantes del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) y de la Asociación de Productores Independientes de Banano (APIB).

Asimismo, informó acerca de la adquisición de insumos para pruebas LAMP (un método sencillo, rápido, sensible y preciso de detección y amplificación de ADN/ARN) y PCR (reacción en cadena de la polimerasa, son una forma confiable y precisa de diagnosticar ciertas enfermedades infecciosas) en tiempo real, gracias al apoyo de la misión de la República de China-Taiwán.

El objetivo de estas acciones es la protección de los cultivos de banano y plátano en todo el territorio nacional. Esto, por el riesgo y la amenaza de enfermedades y plagas que atacan dichos cultivos hasta destruirlos, especialmente lo relacionado con la enfermedad conocida como *Fusarium oxysporum f. sp. cubense raza 4 tropical*.



Fusarium oxysporum f. sp. cubense raza 4 tropical (Foc R4T) es un hongo que provoca pudrición en la planta, ingresando por las raíces y transportándose al tallo de la misma. Esto causa la marchitez en las musáceas (bananos y plátanos entre otros). La marchitez por *Fusarium* es la enfermedad más destructiva de las musáceas y está considerada dentro de las diez principales enfermedades en la historia de la agricultura.

El pueblo digno es primero, por ello el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación, trabaja en facilitar servicios especializados para asegurar la producción de alimentos sanos e inoocuos, como lo refiere el objetivo estratégico número cinco del plan "Una nueva siembra para el agro de Guatemala".



Pollo Campero abre el restaurante 100 en Miami, Florida EE.UU.

Luego de la emblemática apertura del restaurante número 100 en Miami, Florida, y cerrando el 2024 con más de 120 puntos de venta; Pollo Campero, continúa con su plan de expansión llevando el sabor único y tradicional a la icónica y más concurrida estación de tren subterráneo en la ciudad de Nueva York.

Ahora, los viajeros de Manhattan encontrarán en el vestíbulo del 1 Penn Plaza, Penn Station Long Island Rail Road (LIRR), el sabor único de Pollo Campero en una innovadora propuesta de restaurante con tecnología de última generación diseñada para mejorar la experiencia del cliente.



Las características incluyen una estación de entrega de pedidos móviles con casilleros seguros y accesibles mediante un código personalizado, quioscos de autoservicio y una decoración moderna y elegante. Este prototipo innovador está diseñado para proporcionar una experiencia gastronómica personalizada mientras satisface las necesidades de los viajeros de Nueva York. Para celebrar la apertura, Pollo Campero registró a los primeros 100 invitados al nuevo restaurante para participar en el sorteo de un Boleto Dorado, el cual les otorga Pollo Campero gratis durante un año.

"Cada logro y objetivo alcanzado en nuestro plan de expansión en este y otros mercados, nos permite mantener y crecer el legado familiar de CMI que trasciende generaciones y que nació de nuestro Fundador don Juan Bautista Gutiérrez. El crecimiento de Pollo Campero en Estados Unidos refleja nuestro compromiso por continuar creando oportunidades que cambian vidas y entregar sabores y experiencias excepcionales a las familias de todo el mundo y qué mejor que encontrarlo en la icónica Penn Station", comentó José Gregorio Baquero, CEO Global de CMI Alimentos.

Pollo Campero en Estados Unidos mantiene su propuesta de un menú lleno de sabor local en el que resalta su tradicional pollo frito y a la parrilla, junto con deliciosos sándwiches de pollo, empanadas, ensaladas y tazones, además de acompañamientos únicos como plátanos dulces y yuca frita. Estarán disponibles las opciones de comidas individuales y familiares.

Para Luis Javier Rodas, Managing Director de Campero USA, "este es un momento emocionante para nosotros. Continuamos creciendo y acercando el sabor de Pollo Campero a miles de clientes leales que quieren a la marca. Este nuevo restaurante nos permite seguir compartiendo la pasión por nuestros sabores únicos. En este 2025, mantendremos nuestro ritmo de expansión en Estados Unidos".

Pollo Campero, una marca líder de CMI se ha trazado la meta que, para el 2027, contempla aumentar su presencia en el país norteamericano con 250 locales.



Se efectuó la primera reunión de CONADUR 2025, juramentan a nuevos integrantes y crean comisión especial por 6 meses

Este viernes 21 de febrero de 2025, se efectuó la primera reunión ordinaria del Consejo Nacional de Desarrollo Urbano y Rural (CONADUR), la cual se celebró en el Palacio Nacional de la Cultura.

El presidente Bernardo Arévalo participó en el CONADUR y durante su intervención, el mandatario destacó la importancia de esta reunión como un espacio de diálogo para fortalecer la ejecución de los proyectos de desarrollo en el país. Además de alcanzar consensos que permitan la inversión en proyectos importantes.

Durante esta primera reunión, se aprobó la creación de una Comisión Especial Temporal para Analizar los Lineamientos del CONADUR. Ésta funcionará por seis meses y estará conformada por el ministro de Finanzas, SEGEPLAN y seis alcaldes, según lo dio a conocer el titular de la secretaria de Coordinación Ejecutiva (SCEP), Víctor Hugo Godoy



Acompañaron al presidente Arévalo, en el evento el secretario de Coordinación Ejecutiva de la Presidencia (SCEP), Víctor Hugo Godoy, y el titular de la Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia (Segeplan), Carlos Mendoza.

En su discurso, Arévalo expresó que la ciudadanía espera resultados concretos y la capacidad del gobierno para generar cambios que mejoren la calidad de vida de la población, destacando a los Consejos de Desarrollo como la principal herramienta para avanzar hacia ese objetivo.

Como parte de su intervención, el presidente propuso la creación de una comisión temporal encargada de supervisar los proyectos desarrollados a través de los Consejos de Desarrollo. Esta comisión, que operará durante seis meses, tendrá la responsabilidad de verificar el avance de los proyectos y la ejecución de los fondos ordinarios y extraordinarios del Conadur.

Además, juramentó a los nuevos representantes del Conadur 2025, en un acto en el que también destacó las medidas tomadas durante el año anterior para mejorar el funcionamiento del sistema de los Consejos de Desarrollo. Entre estas, mencionó reformas a la ley de los Consejos de Desarrollo, que incluyeron cambios en la elección de los gobernadores y en la representación de las entidades no gubernamentales, con el fin de evitar conflictos de interés.

En cuanto a los avances, el presidente destacó la participación de mil 500 postulantes para la elección de los gobernadores, de los cuales 11 fueron mujeres, 11 hombres, y 5 líderes indígenas, la mayoría de los cuales contaron con el respaldo de los pueblos indígenas. También resaltó la renovación del 90% de los miembros de las entidades no gubernamentales mediante 208 asambleas.



Durante la reunión, el presidente Arévalo también señaló los esfuerzos por garantizar la transparencia en los proyectos de los Consejos de Desarrollo. En este sentido, se implementaron medidas como el uso de drones para verificar el avance de las obras y mejoras en la plataforma del Sistema Nacional de Inversión Pública (SNIP), que permite llevar un control más eficaz de los proyectos de desarrollo.